

つねとみ

延岡市立恒富小学校
学校だより 第14号
令和3年 1月 7日



あけましておめでとうございます！



新春を迎え、皆様の御多幸をお祈り申し上げます。



新しい年をどのように迎えられたでしょうか。昨年も、コロナウイルス感染対策でみんなが苦勞した1年ではなかったでしょうか。今年に入っても、まだまだ気を抜けない状況ですが、1日も早く収束してくれることを心から願っています。

さて学校では、今日から3学期が始まりました。始業式では、「登校する日が、51・52日の短い3学期です。目標を立て友達と協力し合ってがんばり、よい思い出を作りましょう。」という話をしました。

今年も、職員一丸となって、子どもたちのよりよき成長のために努力してまいります。今年も昨年同様、保護者や地域の皆様の温かい御支援・御協力をよろしくお願いいたします。

みんなの温かい心を届けました！

12月に、運営委員会が全校児童に呼びかけ、歳末助け合い運動の募金活動を行いました。そして、12月22日に運営委員会の人たちが社会福祉協議会の方へ手渡しました。

募金額は14,048円でした。子どもたちの温かい心に感謝いたします。御協力ありがとうございました。



1月・2月の主な行事予定

【1月】			【2月】		
10日	月	(祝日) 成人の日	1日	火	全校朝会、クラブ活動(見学)
13日	木	避難訓練(火災想定)、集金①	3日	木	集金①
20日	木	学力検査(全学年)、集金②	10日	木	新入児保護者説明会
21日	金	クラブ活動	11日	金	(祝日) 建国記念の日
24日	月	読み聞かせ(1・2年)	17日	木	参観日(上学年)、集金②
25日	火	全校集会(給食感謝集会)	21日	月	読み聞かせ(3・4年)
28日	金	読み聞かせ(4・6年)	22日	火	参観日(下学年)
31日	月	学校保健委員会			

【裏面へ続く→】

友だちの作文が新聞に載りました！

リレー選手になりたい

四年 十亀 寛九郎

ぼくは、二学期がんばりたいことが二つあります。

一つ目は、足が速くなりたいです。なぜ足が速くなりたいかというと、運動会でリレーの選手になりたいからです。

一、二年生の時は、学年リレーの選手だったけれど、三年生では学年リレーのほけつになってしまいましたごくくやしかったです。四年生では、学年リレーかたいだんリレーの選手になりたいです。そのため、家の階段で階段ダンダッシュを毎日がんばります。

二つ目は、体育係をがんばりたいです。ぼくは、二学期の係で体育係になりました。

体育係は、体育の時間に、みんなの前で体そをしします。そのときにみんながうせずに体そができるようにがんばりたいです。

この二つの事をがんばって最高の二学期にしたいです。



【令和3年10月7日夕刊デイリー】

二学期がんばりたいこと

六年 佐藤 亮

ぼくは、二学期がんばりたいことが一つあります。

それは、朝のボランティア活動です。その理由は二つあります。

一つ目は、一学期は、だるくて自分だけボランティアをやらずに真っ先に教室に上がっていました。みんなががんばっているのにいけないと思いました。だから二学期からは、朝早く来てみんなといっしょに、最後までボランティアをしようと思います。

二つ目は、恒富小学校の伝統を終わらせないためです。今までの先ぱいたちから引きついできたボランティア活動なので、ぼくたちの世代で終わらせずに次の世代にも、しっかり伝えていけるようなボランティア活動をしたいです。



【令和3年10月14日夕刊デイリー】

運動会でがんばりたいこと

六年 小田 銀次

ぼくは、白団のリーダーになりました。リーダーになった理由は、最後の運動会なので、応えんリーダーとして、みんなをまとめていきたいと思ったからです。五年生の時には、勇気がなくてリーダーに手を挙げるのができませんでした。だけど六年生になって、気持ちが変わって、リーダーになろうと思いましたが、一生けん命がんばってみんなを引っばつていけるようなリーダーになりたいです。声の大きさでは、赤団にせつたい負けないように、大きな声で白団を盛りあげていけるようにがんばりたいです。団長や副団長にめいわくかけないよ、うに、しっかりといろいろなことをがんばっていき、最後白団全員で笑っていい思い出を作りたいです。



【令和3年10月27日夕刊デイリー】